

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr	30.04.2015

## **Integriertes Handlungskonzept Innenstadt Haan**

### **Beschlussvorschlag:**

„Der Zwischenbericht zum Integrierten Handlungskonzept Innenstadt Haan wird zur Kenntnis genommen.“

### **Sachverhalt:**

Unterstützt durch das Kölner Planungsbüro Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen erarbeitet die Stadt Haan das Integrierte Handlungskonzept für die Haaner Innenstadt. Im Rahmen des Beteiligungskonzepts für die Öffentlichkeit wurden mehrere Veranstaltungen durchgeführt.

In der 1. Innenstadtkonferenz im Juni 2014 hatte das Büro Dr. Jansen zunächst über die Planungsabsichten informiert. Im Anschluss hatten die Bürgerinnen und Bürger Gelegenheit an vier Themenständen ihre Sicht zu Stärken und Schwächen, zum Handlungsbedarf und Wünschen, mit Vertretern des Büros und der Verwaltung zu diskutieren. Bereits zuvor erfolgte die Befragung wichtiger Institutionen sowie Expertinnen und Experten der Haaner Innenstadt im Rahmen von Werkstattgesprächen.

Im November 2014 fand dann der „Planungstag Innenstadt“ statt. In drei parallel ablaufenden moderierten Workshops konnten alle Interessierten, Projektideen zu den Themenfeldern „Neuer Markt und Einzelhandel, Standortentwicklung Windhövel“, „Rathauskurve, Stadteingänge, Alter Markt, Landesfinanzschule“ und „Leitbild Gartenstadt, Grünflächen und Stadtgestaltung“ erörtern.

Die Ergebnisse der o. g. Veranstaltungen wurden in den jeweiligen Sitzungen des SUVA vorgestellt. Zuletzt wurden die Ergebnisse der Bürgerworkshops und daraus abzuleitende Maßnahmen in der Sitzung des SUVA 25.11.2014 vorgestellt. In dieser Sitzung wurde die Verwaltung beauftragt, die Untersuchung weiterzuführen und die Ergebnisse in einer öffentlichen Sitzung der Öffentlichkeit vorzustellen.

Inzwischen wurde auch ein Zwischenbericht (Vorstudie) zum Integrierten Innenstadtkonzept erarbeitet, der Anlage 1 beigelegt ist.

Zur weiteren Beteiligung der Öffentlichkeit findet am *Donnerstag, den 23. April 2015, um 18:00 Uhr in der Aula des Städtischen Gymnasiums, Adlerstraße eine 2. Innenstadtkonferenz* statt. Es werden zunächst die Ergebnisse der o. g. Bürgerveranstaltungen sowie die daraus hergeleiteten konkreten Maßnahmenvorschläge und Projekte vorgestellt. Anschließend sind die Teilnehmer erneut eingeladen, an unterschiedlichen Themenständen zu den vorgestellten Maßnahmen Ihre Anregungen und Änderungswünsche einzubringen.

Auf dieser Grundlage wird dann das Integrierte Handlungskonzept erstellt, das in eine der nächsten Sitzungen des SUVA zum Beschluss eingebracht wird.

### **Anlagen:**

- Anlage 1 a) Stadt Haan Integriertes Handlungskonzept Innenstadt - Vorstudie
- Anlage 2 a) Dokumentation der ersten Innenstadtkonferenz am 10. Juni 2014
- Anlage 3 a) Doku Planungstag